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① ：環境を考えていく場合、地球的視点を育てていくことが必要だと思う。その場合、

国際交流と地域コミュニティをつなげていく入口にクリーンセンターを活用できな

いだろうか？ 
緑町三丁目などクリーンセンター周辺エリアを低炭素社会（ＣＯ２削減）モデル地区

にしていくことは大賛成。 
新しいクリーンセンターに変わることでどれだけ市内のＣＯ２が減るのかを具体的に

示してほしい。 
 
 


